

# Rappelkisten-Flohmarkt – unglaublich, aber wahr



Die Organisatorinnen konnten es nicht fassen: Nachdem das Geld vom 7. großen Rappelkisten-Flohmarkt gezählt war, stand mit 32.850,- € das unglaubliche Ergebnis fest!

Viele Menschen waren dem Aufruf, Trödel zu spenden, gefolgt und brachten ihre Schätze zur Franz-Arnold-Halle/ Potts Brauerei und trugen so maßgeblich zum Gelingen der Aktion bei! Am Freitagnachmittag kam sogar ein Kamerteam des WDR. Es wurde interviewt, gefilmt und am Samstagabend ein Bericht in der aktuellen Stunde ausgestrahlt.

2½ Tage hat das fantastische Team, teilweise bis spät in die Nacht, geschleppt, sortiert, geflücht, gelacht, aufgebaut und dekoriert, dann war es geschafft. Am Sonntag öffneten sich die Türen und die Besuchermassen, die geduldig ausgeharrt hatten, wurden nicht enttäuscht. Ein Trödelparadies aus Ständen mit ausschließlich privat gespendetem Trödel, wie Antikem, Büchern, Spielzeug, Kleidung, Porzellan, Schmuck, Elektro- und Unterhaltungselektronikartikeln, Deko, Weihnachts- und Osterdeko., Haushaltswaren, Schallplatten, Tischwäsche und fast allem, was das Herz begehrt bot sich dem interessierten Publikum.

